Rebland-Kurier **23.12.2013** 

## Ausbau steht jetzt bevor

Ertüchtigung des Netzes

Gottenheim. In der jüngsten Gemeinderatssitzung am Freitag, 13. Dezember, informierte Rechnungsamtsleiter Thomas Barthel die Gottenheimer Gemeinderäte darüber, dass das Regierungspräsidium Freiburg dem Zuschussantrag der Gemeinde zur Ertüchtigung des DSL-Breitbandnetzes zugestimmt habe.

Somit bekomme die Gemeinde die Hälfte der Kosten in Höhe von 79.500 Euro vom Land erstattet, der Auftrag für die notwendigen Arbeiten sei zudem sogleich an die Telekom rausgegangen. Wann die Arbeiten beginnen, sei aber noch unklar. (mag)